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          Экспериментально исследованы особенности распространения поляризованного оптического излучения по spun-волокну, в частности эволюция состояния поляризации света при различных углах ввода линейной поляризации в spun-волокно. Были получены зависимости эллиптичности и азимута состояния поляризации света в spun-волокне при изменении его температуры. В результате исследований было обнаружено, что собственные поляризационные моды spun-волокна SHB1500(8.9/125) близки к круговым, но всё-таки являются эллиптическими, что может привести к снижению контраста интерференционного сигнала в волоконно-оптическом датчике токе и ограничению его динамического диапазона. Использовались открытые образовательные ресурсы и программы поиска и анализа информации. Средства автоматизации не использовались. Применено программное обеспечение Excel.
        

        
          The features of the propagation of polarized optical radiation along a spun-fiber, in particular, the evolution of polarization state of light at different angles of input of linear polarization into a spun-fiber, are experimentally studied. The dependences of the ellipticity and azimuth of the polarization state of light in a spun-fiber with a change in its temperature were obtained. As a result of the research, it was found that the eigenmodes of the spun-fiber SHB1500(8.9/125) are close to circular, but still elliptical, which can lead to a contrast decrease of the interference signal in the fiber-optic current sensor and limit its dynamic range. Open educational resources and information search and analysis programs were used. Automation tools were not used. Excel software has been applied.
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